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Стр.2

В ПОНЕДЕЛЬНИК У ГЛАВЫ МО
«СЛАНЦЕВСКИЙ РАЙОН»

Сколько земли выделят в собственность?
 Стр 4-6.

Работники ДРСУ за-
кончили класть вырав-
нивающий слой на дороге Ищево-Сижно.

*   *   *
Золотые медалисты – выпускники сланцев-

ских школ – приняли участие в поездке по ста-
ринным русским городам, организованной гу-
бернатором области в поощрение за отличную
учебу.

*   *   *
Закончился весенний призыв в ряды рос-

сийской армии. Сланцевский городской воен-
комат установленное задание по призыву вы-
полнил.

           «АВТОРА» АВАРИИ ИЩУТ
28 июня на перекрестке улицы Ленина и

объездной дороги совершено ДТП: автомобиль врезался в де-
рево. Трое пострадавших доставлены в больницу, водитель с
места происшествия скрылся.

       РЯДОМ С ПУСТОЙ БУТЫЛКОЙ
25 июня в подвале дома на ул. М.Горького обнаружен труп

неизвестного мужчины 40-45 лет без признаков насильствен-
ной смерти. Рядом стояла бутылка из-под  «снежинки».

               ГОРЕ ЛУКОВОЕ
28 июня в Выскатке с приусадебного участка похитили лук и

чеснок на сумму 120 рублей. Изобличены трое несовершенно-
летних. 29 июня в Выскатке от магазина похищен велосипед
«Виктория» голубого цвета.

В этом году в
Ленинградс-
кой области
вновь прой-
дет конкурс
на определе-
ние лучшего
подразделе-
ния отдела
внутренних
дел Ленинг-
радской об-
ласти.

Д е п у т а т ы
ЗАГСа выра-
зили  озабо-
ченность в
связи с не-
ур е г ул ир о -
в а н н о с т ь ю
вопроса де-
л и м и т а ц и и
г о с у д а р -
ственной гра-
ницы и раз-
граничения
морских про-
странств меж-
ду Россией и
Эстонией.

Стр.3.

В понедельник,
30 июня, состоя-
лось очередное ап-
паратное совеща-
ние администрации
МО «Сланцевский
район», вел кото-
рое глава муници-
пального образова-
ния Я.Я.БОГДАНОВ.

В качестве основ-
ного вопроса была
заслушана инфор-
мация о работе САО
« Р о с с г о с с т р а х -
Ладо-Балт» по раз-
витию всех видов
страхования, с кото-
рой выступила ди-
ректор Сланцевско-
го филиала «Рос-
с г о с с тр а х - Л а д о -
Балт» Ф.А.Щедрино-
ва. Она, в частности,
сказала, что в насто-

ящее время проходит
реорганизация стра-
ховой компании, при
которой идет и мате-
риально-техническое
развитие филиалов:
например, сланцевс-
кий филиал получил
четвертый компьютер.
Сланцевским филиа-
лом за 2002 год со-
брано платежей по
всем видам страхова-
ния 2 млн 166 тыс (вы-
полнение плана со-
ставило 129%), выпла-
чено гражданам за
страховые события
530 тыс. рублей. За
пять месяцев 2003
года собрано плате-
жей 1 млн. рублей,
выплачено гражда-
нам – 112 200 рублей.
На 2003 год план

очень напряженный.
За минувший год пере-
числено налогов 300
тыс. рублей, за ян-
варь-май 2003 года –
108 тыс. рублей. В
2003 году продолжает-
ся индексация догово-
ров страхования жиз-
ни, действовавших на
1.01.1992 года, по от-
дельным возрастным
и социальным катего-
риям граждан. Она
также напомнила о
сроках, ставках и коэф-
фициентах обяза-
тельного страхования
автогражданской от-
ветственности физи-
ческих и юридических
лиц, которое осуще-
ствляет филиал, соот-
ветствующая лицен-
зия компанией полу-

чена. В конце рас-
смотрения данного
вопроса Ф.А.Щедри-
нова ответила на ряд
вопросов.

Затем были рас-
смотрены другие
вопросы. Замести-
тель главы муници-
пального образова-
ния Т.А.Большакова
сообщила, что 1 июля
в 11.30 в социально-
деловом центре пла-
нируется встреча с
председателем обла-
стного комитета по
развитию малого,
среднего бизнеса и
п о тр е би тел ь с к о го
рынка Н.Г.Смирно-
вой. Я.Я.Богданов по-
требовал от должно-
стных лиц активнее и
главное результатив-
нее заниматься воп-
росами благоустрой-
ства городской терри-
тории.

 Сланцевчане на  на 3-м месте
В Санкт-Петербурге прошел конкурс профессиональ-

ного мастерства среди водителей автобусов. На него были
приглашены несколько команд из городов Москва, Минск,
Новгород, Рига, а также районов области.  В конкурсе при-
нимала участие команда Сланцевского пассажирского ав-
топредприятия, возглавляемая инженером по безопас-
ности движения Ю.К.Шуваловым. В составе команды были
водители «Икаруса-280» В.В.Андреев и А.С.Абдюкаев, а
также водители «ЛИАЗа 5256» Д.Г.Богданов и Д.С.Беляев.
На первом этапе конкурса – проверка знаний правил до-
рожного движения – лучшие результаты показали Д.Г.Бог-
данов и Д.С.Беляев. А вторым этапом конкурса было фи-
гурное скоростное вождение автобусов по маркам. У слан-
цевчан – водителей «Икарусов» и «ЛИАЗов» среди при-
глашенных команд третье место, и общекомандное так-
же третье место.

 

 

 М.Н.ИВАНОВА.
«Я  купила со-
товый теле-
фон, он  оказал-
ся неисправ-
ным. В магази-
не его не приняли - я не сохрани-
ла кассовый чек. Правы ли они?»

Отвечает начальник отдела за-
щиты прав потребителей В.В.ТО-
КАРЬ:- Отсутствие кассового чека
не является основанием для отказа
в возврате денег за некачественный
товар. Покупатель может подтвер-
дить факт покупки данного товара,
предъявив либо кассовый чек, либо
товарный чек, либо отметку о про-
даже в документах на сложную бы-
товую технику.
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Милицейскую службу ценят
В этом году в Ленинградской области вновь прой-
дет конкурс на определение лучшего подразделе-
ния отдела внутренних дел Ленинградской области.
Распоряжение об этом подписал губернатор Ленин-
градской области Валерий Сердюков.

Проводить конкурс поручено Главному управлению
внутренних дел Санкт-Петербурга и Ленинградской об-
ласти. Лучшие подразделения региона будут выделять-
ся по итогам оперативной служебной деятельности за
год. Победителей конкурса наградят ценными подар-
ками, расходы на это предусмотрены в областном бюд-
жете.

Конкурс проводится с целью активизации работы
подразделений внутренних дел области и является сти-
мулом для каждого сотрудника к выполнению своей
работы по укреплению правопорядка и усилению борь-
бы с преступностью в регионе.                    Пресс-центр

                 Правительства  Ленинградской области

Один персональный
компьютер - на 62
 школьника.
(Корр. СПБ-ТАСС Ольга Павлова). Один персональ-
ный компьютер приходится сегодня на 62 ленинг-
радских школьника. Еще в прошлом году это соотно-
шение было гораздо хуже – один к 102. К 1 сентября
2003 года средствами информатизации будут
оборудованы все школы Ленобласти. Такие данные
о ходе реализации целевой программы «Информа-
тизация системы образования Ленинградской
области на 2002-2006 годы» были приведены  на
заседании областного правительства.

В 2002 году на компьютеризацию системы образо-
вания из областного бюджета было направлено 30 млн
руб. 58 процентов этих средств израсходовано на при-
обретение техники, в том числе 837 персональных ком-
пьютеров. В итоге результат, ожидаемый по програм-
ме только к 2006 году, - 1 компьютер на 80 учащихся –
превышен уже сегодня.Удалось также практически
выровнять оснащенность школ средствами информа-
тизации во всех муниципальных образованиях (МО).
Однако эффективность использования этого ресурса в
тех или иных МО разительно отличается. Наибольший
доступ к современной технике имеют школьники горо-
да Кировск – каждый из них в среднем проводит за
компьютером более 3 часов в неделю. Для школьни-
ков Приозерска этот показатель составляет 2,5 часа, в
Подпорожье – 2 часа. А вот ребятам из Выборга, Куз-
нечного, Сланцев не достается и половины «персо-
нального» часа за компьютером.

ДЛЯ РАСЧИСТКИ
ТРАССЫ

Глава МО «Сланцев-
ский район» подписал

распоряжение, в
соответствии с которым

предприятию «Кинги-
сеппские электричес-

кие сети» разрешен
свод леса в кварталах

11, 22, 29, 30, 32 городс-
кого лесничества в

объеме неликвидной
древесины 90 куб.м.,

дровяной древесины –
16 куб.м.

Это производится в
связи с необходимостью
расчистки трассы энерго-
снабжения ВЛ-35 кв на
участке ПС «Шахта-2» до
ПС «ЦЭС».

ГОТОВЯТСЯ
К КОНКУРСУ

ПРОДАВЦОВ
Как сообщила

начальник отдела
торговли администра-
ции МО «Сланцевский
район» В.Д.Гапачева,
17 июля в городском

Доме культуры состоит-
ся районный конкурс
продавцов непродо-

вольственных товаров.
 Прошло совещание с

руководителями пред-
приятий и предпринима-
телями. К участию в кон-
курсе приглашаются про-
давцы предприятий всех
форм собственности.
Причем без возрастных
ограничений.

Им предстоит выпол-
нить на конкурсе не-
сколько заданий: пред-
ставить визитную карточ-
ку предприятия, на кото-
ром работают, расска-
зать о роли продавца. До-
машнее задание – это
реклама товара, жела-
тельно произведенного в
Ленинградской области.
Конкурсанткам предсто-
ит также ответить на воп-
росы теста, который выя-
вит уровень их теорети-
ческой подготовки – зна-
ние товароведения, пра-
вил торговли, санитарных
правил.

Свои творческие спо-
собности они должны
проявить при оформле-
нии подарочного набора.

Цель конкурса – повы-
шение престижа отрасли,
повышение профессио-
нального мастерства
продавцов.

 

*Ныне в России 25
тысяч крупных и сред-
них хозяйств, 8 тысяч мелких, а также
264 тыс. фермерских, 16 млн личных
подсобных (20 млн семей имеют сады
и огороды).

*Минимущество РФ в январе-апреле
обеспечило поступление в федераль-
ный бюджет 70,7 млрд рублей против
12 млрд годом ранее.

*19,4 тыс. человек уже прошли обу-
чение в ходе реализации государствен-
ной программы по подготовке управ-
ленческих кадров. 5,2 тыс. сейчас учат-
ся в России. Около 7 тыс. человек были
направлены учиться за границу.

*В странах ЕС размер ежемесячного
пособия на ребенка достигает 10% сред-
ней заработной платы. В России – ме-

 нее 1,5% среднего зара-
ботка.

*Четыре года лишения свободы с от-
быванием срока в колонии строгого ре-
жима получил житель г. Карнинск Свер-
дловской области С.Тейн за хищение со-
бак. Он оказался любителем собачьего
мяса. А осудили его по двум статьям – за
хищение чужого имущества и жестокое
обращение с животными.

*На долю кормов для домашних жи-
вотных приходится 30 млрд долларов,
а оборот рынка товаров для животных
составляет 46 млрд долларов.

*Япония установила новый мировой
рекорд по объему валютных резервов.
Этот показатель впервые в истории пре-
высил 500 млрд долларов и составляет
543,09 млрд долларов.

В рамках работы над
этой программой с сен-
тября 2002 года на базе
76 Гвардейской Черни-
говской Краснознамен-
ной Воздушно-Десант-
ной дивизии (г.Псков)
проводится соответству-
ющий эксперимент. На на-
чальном этапе возникли
определенные трудно-
сти с набором кандида-
тов на военную службу
по контракту. Причиной
этого явился недостаточ-
ный уровень денежного
содержания военнослу-
жащих, проходящих во-
енную службу по кон-
тракту. Принятое недав-
но решение о его суще-
ственном повышении
уже с марта 2003 года
позволяет привлекать
достаточное количество
молодых людей для
службы в Вооруженные
Силы по контракту.

Осенью этого года
предусматривается оче-
редная индексация раз-
меров денежного содер-
жания военнослужащих
в соответствии с уровнем
инфляции.

Продолжение
 на стр.7.

Министерство обо-
роны совместно с заин-
тересованными Феде-
ральными органами ис-
полнительной власти
завершило разработку
Федеральной целевой
программы перехода к
комплектованию воинс-
ких должностей пре-
имущественно военнос-
лужащими, проходящи-
ми военную службу по
контракту.

СЛУЖБА ДЛЯ
НАСТОЯЩИХ
   МУЖЧИН



 3                      Вторник, 1  июля
 

В обращении изложена
история вопроса. С 1994
года Комиссией по делими-
тации государственной гра-
ницы и разграничению мор-
ских пространств между
Российской Федерацией и
Эстонской Республикой ве-
дутся переговоры с эстонс-
кой стороной по указанным
вопросам. Благодаря на-
стойчивости российской
стороны в ходе переговоров
достигнуто соглашение о
прохождении российско-эс-
тонской границы по судо-
ходному фарватеру Чудско-
го озера, вследствие чего к
России отойдет около 3,6 кв.
километров поверхности
Чудского озера, и граница,
в том числе в окрестностях
населенных пунктов Ска-
мья, Хитово и Козлов Берег

- Делегация Ленинград-
ской области была впервые
приглашена на подобный
форум. Открыл заседание
глава города Екатеринбург,
председатель «Союза рос-
сийских городов» А.М.Чер-
нецкий, а вел его председа-
тель секции «Потребитель-
ский рынок» В.В.Контеев.
Было много выступающих.
Обсуждались проблемы и
перспективы развития
предпринимательства ,
стратегия развития рынка,
производство потребитель-
ских товаров, новые торго-
вые технологии, способству-
ющие высокой культуре об-
служивания.

На заседании рассмат-
ривались проблемы быто-
вого обслуживания, органи-
зации мелкорозничной тор-
говли и общественного пи-
тания. Участники форума
познакомились с реализа-

пройдет от российс-
кого берега далее,
чем в настоящее вре-
мя.В 1999 году плани-
ровалось проведение де-
маркации российско-эстон-
ской границы с последую-
щим заключением соответ-
ствующего соглашения о ре-
жиме государственной гра-
ницы. Проектом договора
по данному вопросу на уров-
не правительственных ко-
миссий обеих сторон пре-
дусматривается перенос
границы в районе истока
реки Нарвы от российского
берега в сторону Эстонии,
так как сейчас она проходит
менее чем в 100 метрах от
садовых участков, что не по-
зволяет их владельцам ис-
пользовать плавсредства.

Но вопросы, связанные

с согласовани-
ем государ-
ственной гра-
ницы в части
разграниче-
ния водных
пространств
между Россий-
ской Федера-
цией и Эстон-
ской Республи-
кой до настоя-
щего времени

окончательно не решены.
Из ответа Министерства
иностранных дел Российс-
кой Федерации от 25 фев-
раля 2003 года № 1060/2
следует, что в ходе перего-
воров интересы населения
этой местности учтены, со-
гласован проект договора,
по которому граница пере-
несена от российского бе-
рега в сторону Эстонии, а
также нанесена на делими-
тационную карту масштаба
1:50000, изданную на рус-
ском и эстонском языках.

Депутаты Законодатель-
ного собрания Ленинградс-
кой области выразили свою
просьбу внести справедли-

вое и разумное реше-
ние вопроса (актуаль-
ного в течение 10 лет)
по делимитации госу-
дарственной границы и
разграничению водных
пространств между Рос-
сийской Федерацией и
Эстонской Республи-
кой. Предварительная
договоренность сторон
по вопросу расширения
возможностей жителей

приграничного рай-
она использовать
береговую зону и
прилегающую аква-
торию Чудского
озера требует офи-

циального завершения
и международно-правового
оформления российско-эс-
тонской государственной
границы.«Обратиться к воп-
росу о границе я был обя-
зан, поскольку множество
сланцевчан, имеющих дачи
в приграничном районе, ис-
пытывают серьезные не-
удобства, - сказал Г.Б.Фрай-
ман. – Очень хорошо, что ин-
тересы сланцевчан взяты
под защиту Законодатель-
ного собрания области. Хо-
телось бы, чтобы и на госу-
дарственном уровне вопрос
о границе в нашем регионе
был, наконец, решен полно-
стью».

По инициативе депутата Законодательного собрания Ле-
нинградской области Г.Б.Фраймана в конце мая собрани-

ем было принято обращение к полномочному представителю Пре-
зидента Российской Федерации в Северо-Западном округе В.И.
Матвиенко по вопросу делимитации государственной границы
между Российской Федерацией и Эстонской Республикой.

Депутаты выразили свою озабоченность в связи с неурегу-
лированностью вопроса делимитации государственной грани-
цы и разграничения морских пространств между Российской Фе-
дерацией и Эстонской Республикой, вследствие чего жители
Сланцевского района Ленинградской области не имеют возмож-
ности пользоваться береговой зоной и прилегающей акватори-
ей Чудского озера.

ЗакС за нас

 

 НА ВСЕРОССИЙСКОМ ФОРУМЕС 18 по 20
июня в Екате-
ринбурге про-
ходило заседание секции «Потребительский рынок» ассоциации «Союз россий-
ских городов». В ее работе принимали участие 360 представителей из 50 горо-
дов России. В составе делегации Ленинградской области было 3 человека –
начальники отделов торговли администраций Тихвина, Лодейного Поля и Слан-
цев.Мы попросили начальника отдела торговли администрации МО «Сланцев-
ский район» В.Д.ГАПАЧЕВУ поделиться впечатлениями о Всероссийском фору-
ме.

цией стратегического плана
развития торговли, обще-
ственного питания и быто-
вого обслуживания в г.Ека-
теринбург. Этот план разра-
ботан по 8 направлениям,
включает 27 программ и 110
проектов. Его разработка
велась на основе предло-
жений жителей города,
представителей бизнеса и
администрации города.
Привлекались к работе так-
же научные сотрудники. Ут-
верждение программ про-
ходило при условии одобре-
ния их всеми участниками
проекта.

Стратегический план
развития перечисленных
выше отраслей действует
уже десять лет. Для контро-
ля за его реализацией со-
зданы 4 экспертные совета,
которые ежегодно подво-
дят итоги работы.

Торговая сеть в городе

хорошо развита. Примеча-
тельно, что ни одно новое
предприятие торговли не
открывается, пока не будет
благоустроена близлежа-
щая территория, не оформ-
лены должным образом вы-
вески и витрины.

Широко развита в мил-
лионном городе сеть мел-
корозничной торговли – за-
регистрировано более 1300
объектов. Все они, как и
крупные торговые предпри-
ятия, находятся под посто-
янным контролем всех инс-
пектирующих органов. Во
всех семи районах города
удалось сохранить пищевые
лаборатории, которые про-
веряют качество продуктов.
Думаю, и в нашем городе
очень нужна подобная ла-
боратория. Будем подни-
мать вопрос о ее открытии
на договорных условиях.

При знакомстве с орга-

низацией бытового обслу-
живания в Екатеринбурге
отметили хорошую базу
для подготовки кадров.
Поскольку в нашем горо-
де нет учебных заведений,
готовящих специалистов

для этой сферы, то эту про-
блему, в частности, будем
решать через Санкт-Петер-
бургский центр профессио-
нальной подготовки.

Участие в областных
конкурсах дало право пред-
ставителям Сланцев прохо-
дить обучение по льготной
цене. Такой возможностью
мы воспользуемся, чтобы
повысить профессиональ-
ный уровень наших масте-
ров.

Общение с коллегами на
представительном форуме,
знакомство с предприятия-
ми торговли, где 100-про-
центное самообслужива-
ние, общепита, бытового
обслуживания обогатили
опытом, новыми знаниями.
Будем стремиться взять
лучшее, что есть у других, и
применить это в нашем го-
роде.                       Записала

Т.КРЫЛОВА.
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«На швейную фабрику в Сланцы я
приехала двадцать пять лет назад, по
распределению, после окончания Ле-
нинградского института текстильной и
легкой промышленности, - рассказы-
вает Надежда Николаевна. – Приеха-
ли вдвоем с подругой Наташей. С че-
моданами в руках, с дипломами ин-
женеров-технологов швейного произ-
водства. Незнакомый город, ни род-
ных, ни друзей. И фабрика, которая
находилась тогда еще в старом зда-
нии, произвела не слишком приятное
впечатление. Практику я проходила в
Москве, Киеве, на крупных современ-
ных предприятиях,  фабрика в Слан-
цах ни в какое сравнение с ними не
шла. Но коллектив, где в основном
были женщины, так тепло, по-мате-
рински нас принял, что все тревоги
ушли. И крышу над головой на первое
время у работницы фабрики нашли –
до сих пор добрым словом вспоминаю
Александру Дмитриевну Иванову».

Начинала работать Надежда Ни-
колаевна мастером в бригаде. Вско-
ре фабрику перевели в новое здание,
через год молодой специалист стала
технологом. О восьмидесятых годах
вспоминает с долей ностальгии: была
стабильная работа – ассортимент
менялся не часто, все операции были
знакомы и отработаны. С планом
справлялись без проблем, и качество
пошива было на должном уровне. О
зарплате голова не болела – получа-
ли вовремя. Да и в личном плане всё
налаживалось: вышла замуж за шах-
тера – Юрий Николаевич и сейчас ра-
ботает подземным электрослесарем
на шахте «Ленинградская». Он стал
настоящим главой семьи, опорой в
жизни. Родились два сына, озарив
жизнь Надежды Николаевны мате-
ринским счастьем. И на работе дела
спорились – за трудолюбие, ответ-
ственность, за знания молодого спе-
циалиста в коллективе очень ценили.
На разных должностях поработала
Н.Н.Журавлева: была начальником
швейного цеха, возглавляла партий-
ную организацию фабрики, 10 лет ра-
ботала инженером по нормирова-
нию.

«На моих глазах Надежда из мо-
лоденькой девочки выросла в хоро-
шего специалиста, - говорит директор
ООО «Швейная фабрика «Моло-
дость» А.А.Хара. – Очень ответствен-
на, трудолюбива, душой болеет за
производство, за коллектив».

Но начались бурные перестроеч-
ные годы. Фабрика, как и многие тог-
да предприятия города, с трудом дер-
жалась «на плаву». Начались сокра-
щения, по несколько месяцев люди
не получали зарплату. «Я попала под

«На фабрику вернулась,
 как в дом родной»

Надежда Николаевна ЖУРАВ-
ЛЕВА - не коренная сланцевчанка,
но этот город стал в ее судьбе глав-
ным. Здесь она обрела все, чем до-
рожит человек, - дом, семью, де-
тей, любимую работу.

третью волну
сокращений,
- говорит На-
дежда Нико-
лаевна. – В
ноябре девя-
носто пятого
года долж-

 Обсуждали
земельный
       вопрос

ность инженера
по нормирова-

нию сократили. Честно говоря,
уходила без сожаления: тяжелая ат-
мосфера была в коллективе, полгода
мы не видели зарплаты. А в центре
занятости населения, куда встала на
учет, пособия по безработице плати-
ли практически регулярно». Пособие
получала, но Надежде Николаевне
трудно было сидеть дома – она при-
выкла работать, быть среди людей.
Устроилась продавцом к индивиду-
альному предпринимателю, но скоро
поняла – это не ее дело, работа не
радовала. И когда в девяносто
восьмом году бывший начальник цеха
Людмила Николаевна Борисова при-
гласила вернуться на фабрику, сдела-
ла это без раздумий.

«У меня было такое ощущение, что
вернулась домой, - признается На-
дежда Николаевна. – Родные стены,
знакомые коридоры, а, главное, ра-
бота, которую знаю. Поначалу у «Са-
долин Гарментс» (такое название тог-
да было у фабрики) дела шли хорошо:
и зарплата у швей была достаточно
высокая, и платили вовремя. Правда,
ассортимент постоянно менялся, мы
работали с десятком разных фирм.
Швеям нелегко было справляться с
нормой. А когда вновь начались за-
держки в выплате зарплаты, людей
было трудно удержать. Многие стара-
лись найти более стабильную и спо-
койную работу».

Но сама Надежда Николаевна с
предприятием расставаться не дума-
ла и не думает. Ей доверили возгла-
вить швейный цех. Решение приняла
не сразу: сомневалась, хватит ли опы-
та, знаний. Но мастера её поддержа-
ли – сможешь! И сама себе сказала:
«Попробую. Должна справиться». И,
по мнению руководства фабрики, На-
дежда Николаевна уверенно справ-
ляется с новыми обязанностями. Ра-
ботают сейчас с тремя фирмами –
датской и двумя российскими. Шьют
спортивные костюмы, трикотажные
изделия. Проблем, конечно, немало.
Ну а где их нет?

«Я довольна, что работаю по спе-
циальности, занимаюсь делом, кото-
рое знаю, - говорит Н.Н.Журавлева. –
Хочется верить, что у предприятия на-
дежные перспективы. Главное, чтобы
были заказы, чтобы достойно опла-
чивался труд».

А еще Надежда Николаевна, как и
каждая мать, мечтает, чтобы все удач-
но в жизни сложилось у сыновей: стар-
ший заканчивает горный институт, а
младший перешел на второй курс это-
го же вуза.

Годы стремительно мчатся. И впе-
реди еще так много дел, событий,
встреч. Жизнь интересна  и наполнен-
на. Лучшего человеку и не пожелаешь.

                                         Т.КРЫЛОВА.

В рамках разработки комплек-
та  документов, регулирующих по-
рядок предоставления гражда-
нам земельных участков на тер-
ритории Сланцевского района,
предстоит утвердить нормы пре-
доставления земли в собствен-
ность. Этот вопрос предполагает-
ся вынести на ближайшее заседа-
ние собрания представителей
района, а на днях по инициативе
депутатов состоялся «круглый
стол» по этой теме. В обсуждении
«земельного вопроса» приняли
участие заместители главы МО
«Сланцевский район» Р.М.Саитга-
реев и Т.А.Большакова, председа-
тель  комитета по землеустройству
и земельным ресурсам Л.Ц.Мала-
щинский.

В соответствии с Земельным
кодексом нормы выделения зе-
мельных участков под индивиду-
альное жилищное строительство
(ИЖС) и личное подсобное хозяй-
ство (ЛПХ) определяются на мест-
ном уровне. К продаже земли в на-
шем районе еще не приступали
именно из-за отсутствия  этого до-
кумента.В настоящее  время в про-
екте, который представлен адми-
нистрацией, предлагается разре-
шить выкуп участков в традицион-
ных размерах: для ИЖС в городе
от 6 до 12 соток, в сельской мест-
ности от 6 до 25 соток; для ведения
ЛПХ на семью – от 10 до 50 соток.
Бесплатно гражданам, которые
имеют на это право, предлагается
передавать  участки в размере 10
соток  под ЛПХ и 6 соток под ИЖС.
Под огородничество могут быть
предоставлены участки от 2 соток.
Возражений на этом этапе обсуж-
дения данные цифры не вызвали,
но был задан резонный вопрос: как
быть, если гражданин захочет
оформить в собственность уже об-
рабатываемый им участок, который
несколько превышает данные нор-
мы? «Точный ответ сейчас дать не-
возможно, - сказала Т.А.Большако-
ва. – Возможно, «лишнюю» пло-
щадь человек захочет взять в арен-
ду. А может быть, более оптималь-
ным будет изменение предельных
размеров участков, которые подле-
жат выкупу. Процесс разграниче-
ния прав собственности на земель-
ные участки только начинается, и
здесь еще много неясного».

Проект федерального закона о
личном подсобном хозяйстве уже
несколько лет находится в Думе, и
в настоящее время в этом вопросе
образовался некий правовой ваку-
ум. В вопросе о том, можно ли вы-
делять участки под ЛПХ в населен-
ных пунктах, земельный комитет не
согласен с администрацией.

                 Продолжение на стр.6.
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В Сланцах ведется строитель-
ство единственного храма во имя
преподобного Серафима Саровско-
го, всея Руси молитвенника, что на
северной окраине. В этом году праз-
днуется столетие обретения его свя-
тых мощей. Начало строительству
положено земляками нашими.
Большую помощь в этом благом
деле оказали ОАО «Ленинградсла-
нец» в лице Г.Б.Фраймана, ОАО «За-
вод «Сланцы» в лице Г.И.Боровико-
ва, предприниматель М.Ю.Кариса-
лов.

Строительство храма божьего не
всегда проходит гладко и сопровож-
дается всевозможными искушения-
ми. Была проведена трехлетняя не-
видимая глазу прихожан работа с
документами, подошедшая, нако-
нец, с божьей помощью, к своему
завершению.

Не обходил вниманием дело сие
благое по строительству храма и де-
путат Государственной Думы Нико-
лай Петрович Ботка. Недавно была
выделена часть средств на разра-
ботку котлована. Заключен договор
с АОЗТ «Вика» о работах по началу
строительства.

Дорогие православные христиа-
не, чтобы построить храм божий,

 

Расписание богослужений
   на июль в храме Святаго

     Архангела Михаила
05 июля   -   Вечерня    в  15-30
06 июля   -   Литургия    в    9-00
06 июля   -   Вечерня    в  15-30
07 июля   -   Литургия    в    9-00
Рождество Крестителя Иоанна.
11 июля   -   Вечерня     в   15-30
12 июля   -   Литургия    в     9-00
Апостолов Петра и Павла
12 июля   -   Вечерня    в   15-30
13 июля   -   Литургия    в     9-00
18 июля   -   Литургия    в     9-00
Сергия игумена Радонежского
19 июля   -   Вечерня    в   15-30
20 июля   -   Литургия    в     9-00
20 июля   -   Вечерня    в   15-30
21 июля   -   Литургия    в    9-00
иконы Б.М. «Казанская».
Водосвятный молебен
26 июля   -   Вечерня    в   15-30
27 июля   -   Литургия    в     9-00
                 Настоятель храма Святаго
                              Архангела Михаила
              протоиерей Сергий КУТУЗОВ.
                                 Храни вас Господь!

ВОЗЛЮБЛЕННЫЕ  ВО  ХРИСТЕ  УВАЖАЕМЫЕ  БРАТЬЯ  И  СЕСТРЫ!
нужны еще большие пожертвова-
ния и немалые усилия для прове-
дения фундаментных работ и даль-
нейшего продолжения строитель-
ства. Коленопреклоненно просим
вас оказать благотворительную по-
мощь в возведении единственного
храма в городе. Пусть ваш труд бу-
дет вкладом в укрепление возрож-
денных наших многовековых тради-
ций. Имена устроителей храма сего
и помогающих своим трудом благо-
му делу вносятся навечно в поми-
нальные книги, как церковные стро-
ители. Так было принято на  Руси. А
значит, пока храм будет стоять на
земле нашей, будет возноситься мо-
литва о вас перед Богом.Строитель-
ство православного просветитель-
ского центра ведется по благосло-
вению ныне почившего старца с ос-
трова Залит Псковской области ба-
тюшки Николая. Молитвенно жела-
ем ниспослания Господа благосло-
вения на Ваши добрые и благие
дела, духовного и телесного здра-
вия, семейного благополучия, быть
всегда внимательными и милосер-
дными.

Да хранит вас Господь!
                Настоятель прихода
    иерей Алексий ГРИШАНОВ

Это письмо мы попросили про-
комментировать заместителя дирек-
тора Центра занятости   Н.В.СИЛИНУ:

- Дни и часы приема в Центре за-
нятости определены в соответствии с
графиком, утвержденным Департа-
ментом занятости населения. Это по-
недельник (преимущественно для
жителей сельской местности), втор-
ник, четверг с 10 до 17 часов, пятница
с 10 до 16 часов. Необходимость уст-
раивать в течение рабочего дня не-

 

        ТРУДОУСТРОЙСТВО –
 НЕ ЕДИНСТВЕННАЯ ЦЕЛЬ
большие перерывы определена в
Правилах охраны труда. Все наши
специалисты проводят за компь-
ютером по 8 часов в день и долж-
ны иметь перерыв в связи с этим
по 5-10 мин. каждый час. Для удоб-
ства работы с посетителями  эти ко-
роткие перерывы объединены в
два: с 11 час. до 11 час. 15 мин. и с
15 час. 30 мин. до 16 час. Конечно,
нужно учесть, что не всегда прием
очередного посетителя возможно
закончить точно в 11 час. или в 15
час. 30 мин., поэтому время пере-
рыва у отдельных специалистов мо-
жет быть сдвинуто на 5-10 мин.

Сложности с осуществлением
первичного приема граждан действи-
тельно большие, и от очередей пока
избавиться не удается. Это обуслов-
лено, во-первых, недостатком кад-
ров. По-прежнему 2 человека нахо-
дятся в дипломных отпусках, один со-
трудник недавно уволился, предос-
тавляются очередные отпуска, и от бо-
лезней, естественно, никто не застра-
хован. Фактически коллектив работа-
ет половинным составом. Во-вторых,
сейчас много обращений со стороны
граждан, уволенных в связи с ликви-
дацией ряда предприятий. Летом тра-
диционно большой объем работы
осуществляется в связи с трудоустрой-
ством подростков (направлены на
работу уже более 200 человек). А, в-
третьих, далеко не всегда получение
работы является целью тех, кто обра-

щается к нам. Фактически сейчас есть
возможность трудоустроить значи-
тельное количество обратившихся в
Центр занятости уже после первого
посещения. Конечно, далеко не все-
гда это высокооплачиваемая работа,
но по закону она считается подходя-
щей для очень многих. Тем не менее
варианты предоставления работы
часто отклоняются, и люди вновь ста-
новятся в очередь, чтобы вновь отка-
заться от предложения трудоустро-
иться и в конце концов получить ста-
тус безработного либо справку о том,
что он или она находятся на учете в
Центре занятости. Такая справка, в
частности, необходима для получения
жилищной субсидии. Ни в одном рай-
оне не стоит на учете столько инвали-
дов, как у нас – более 100 человек. А
все потому, что они имеют трудовые
рекомендации, и при обращении за
субсидией в случае отсутствия работы
должны принести справку из Центра
занятости.

Естественно, что ожидание в оче-
реди утомительно, но прием каждого
посетителя требует разговора на пер-
вичном приеме от 30 до 45 мин., и да-
леко не каждый стремится экономить
время.

Поэтому мы просим граждан с по-
ниманием отнестись к сложившейся
ситуации. Пока положение с кадрами
у нас не изменится, добиться каких-
либо улучшений не представляется
возможным.
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Люби и знай свой край

 

(Начало в №№ 40, 42,
44, 46, 48)

НА ТЕРРИТОРИЯХ,
ГДЕ НЫНЕ
 СЛАНЦЫ -
в Полях

           В.БУДЬКО, художник.

 

                         С.ЛОГИНОВА ,  для «Знамени труда».

    ДАЙТЕ  ГРАЖДАНСТВО!
Участники недавнего съезда Эстонского союза

граждан России, принявшие в июне в Таллинне об-
ращение к президенту и правительству Эстонии, а
также к председателю Европейской комиссии Ро-
мано Проди с призывом создать в Эстонии «более
демократичные условия выбора гражданства», еще
не разослали свои обращения адресатам. «Сей-
час мы переводим тексты обращений на эстонс-
кий и английский языки и, как предполагаем, ра-
зошлем их в конце недели», - отметил председа-
тель союза Юрий Мишин.

Участники IV съезда Эстонского союза граждан
России объявили одной из наиболее острых про-
блем Эстонии отсутствие гражданства у значитель-
ной части жителей страны. Сейчас в Эстонии на
1,4 миллиона жителей приходится более 170 ты-
сяч лиц без гражданства.Отсутствие гражданства у
такого числа людей «не вызывает никаких других
эмоций, кроме стыда за страну, в которой мы жи-
вем, работаем, платим налоги и о которой говорим
как о родной земле», заявили участники съезда.
Обращаясь к тем жителям Эстонии, которые не
имеют гражданства, участники съезда призвали их
в случае, если не будет создано возможности реа-
лизовать желание стать гражданами Эстонии,
«принять одно из наиболее важных в вашей жизни
решений и обратиться за правовой защитой к Рос-
сии, став гражданами Российской Федерации». На
съезде было принято также открытое письмо к
президенту Эстонии Арнольду Рюйтелю  с призы-
вом инициировать законопроект, который позво-
лил бы всем постоянно проживающим в Эстонии,
вне зависимости от национальности и гражданства,
участвовать в референдуме по вопросу о вступле-
нии страны в ЕС.  «Мы, также, как и Вы, считаем,
что принадлежность Эстонии к Европейскому со-

юзу поможет нашей стране решить многие проблемы,
в том числе и касающиеся некоторых аспектов ущем-
ления наших прав», - говорится в письме.

Как объяснил прессе Юрий Мишин, власти Эстонии
могли бы допустить неграждан хотя бы к косвенному
участию в еврореферендуме 14 сентября. «На участ-
ках для голосования для неграждан можно было бы
установить специальные урны», - сказал Мишин.

Эстонский союз граждан России является незаре-
гистрированной властями общественной организаци-
ей.

В городс-
 ком

кр а е ве дч е с -
ком музее от-
крылась новая
выставка живо-
писных работ.
Авторы – два
самодеятельных художника
из Кингисеппа. А.А.Бутюгов
по профессии врач, ныне
пенсионер. О.В.Косвинцев в
прошлом военный, заочно
закончил университет ис-
кусств, сейчас работает ху-
дожником-оформителем в
объединенной районной

Археология деревень
Большие и Малые Поля,
а также Гостиц исследо-
валась в 1898 г. гдовским
земским начальником
В.Н.Глазовым. Предва-
рительные сведения
для составления архео-
логической карты губер-
нии давал гдовский уез-
дный исправник Киль-
чевский. Археологичес-
кая коллекция, собран-
ная Глазовым в Гдовс-
ком уезде, принесена в
дар Императорскому
Русскому Археологичес-
кому обществу. Научное
значение ее бесценно.
Ученые нового времени
вновь и вновь обращают-
ся к этим находкам, да-
вая материалы по ним в
тех или иных изданиях.

Курганы и жальники
вышеуказанных дере-
вень датируются совре-
менными авторами:
Б.Поля         -           XII-XV вв.,
 М.Поля      -          XII-XV вв.,
 Гостицы  -          XII-XIV вв.

В Гостицах курганов
не было; жальники (от-
дельные и групповые
могилы) обкладывались
большими камнями и
плитами (как и в Полях).
В Больших Полях было
вскрыто 42 могилы, в
Малых - 16. По составу
находок современный
исследователь В.В.Се-
дов отнес могильники
Б.Полей и Гостиц к водс-
кой группе, а М.Полей –
к смешанной. Это зна-
чит, что в «наших» посе-
лениях в далекое время
жили водь и славяне.
Водь (в русских летопи-
сях чудь) говорила на
своем языке и одева-
лась по своим обычаям.
К водским украшениям
В.В.Седов относит: мно-
гобусинные височные
кольца, ожерелья с ра-
ковинами (каури), плос-
кие подвески – уточки и
др. (все из бронзы). Вод-
ские погребения в М.По-
лях определялись по
обряду (водских находок
не было).

Водь – народ древ-
ней финской группы
(само название – «вадь-
ялайзет»).

   В музее –
   новая
выставка

библиотеке Кинги-
сеппа. А.А.Бутюгов
представил 23 живо-
писных полотна –
пейзажи, натюр-
морты, портреты.
О.В.Косвинцев в ос-
новном работает

акварелью, на выставке 14
его работ, в основном посвя-
щенных живописным угол-
кам Кингисеппа. Картины
самодеятельных художни-
ков наполнены любовью к
родному краю. Не случайно
выставка получила название
«Родные просторы».

 Обсуждали
земельный
       вопрос

     О б щ и м и  у с и л и я м и
В ЖЭУ № 1 поступает много заявок на ремонт подъез-

дов. Чтобы ускорить их исполнение и ввиду нехватки
средств у предприятия, жильцам предлагают часть зат-
ðàò âçÿòü í à ñåáÿ. На эти условия одними из первых со-
гласились жильцы домов 37 и 39 по улице Кирова, здесь
и намечен ремонт подъездов в ближайшее время.Кроме
того, как только позволят погодные условия, начнется ре-
монт цоколей домов в старом жилом фонде.

 Начало на стр.4.
«Я считаю, что хотя бы

сельским жителям нужно
разрешить получать зем-
ли под ЛПХ в черте насе-
ленного пункта, - сказал
Л.Ц.Малащинский. – Мно-
гие семьи живут за счет
этих личных подсобных
хозяйств». В то же время
Земельный кодекс пред-
писывает выделять зем-
лю под ведение личного
подсобного хозяйства
только на землях сель-
хозназначения. А сотки с
грядками вблизи частных
домов, как на селе, так и
в городе, относят к зем-
лям категории ИЖС.

В настоящее время
средства от платы за зем-
лю делятся пополам
между бюджетами муни-
ципального образования
субъекта Федерации. Но
в ближайшем будущем
произойдет перераспре-
деление этих денежных
потоков. По предвари-
тельным данным, в рай-
оне останется значитель-
но меньше средств, соби-
раемых в виде платы за
землю, и это будут в ос-
новном те деньги, кото-
рые заплатит население.
Но, по словам представи-
телей администрации, не
ставится цель пополнить
бюджет за счет  этих
средств. По опыту бли-
жайших наших соседей
видно, что излишне высо-
ких платежей для насе-
ления можно избежать. В
Новгородской области,
например, землю под
ЛПХ предоставляют в  на-
селенных пунктах.

Пока еще неясно, бу-
дет ли много желающих
выкупить земельные уча-
стки в собственность,
ведь право долгосрочной
аренды, на основе кото-
рого люди владеют зем-
лей, не отменяется.
Жизнь поставит перед за-
конодательными органа-
ми всех уровней еще мно-
жество вопросов, напри-
мер, как быть, если выкуп-
ленный участок будет ис-
пользоваться не по на-
значению. Какие-то неяс-
ности будут разрешены в
федеральных и област-
ных законах, что-то при-
дется решать на месте.
Но не сделав первого
шага, не одолеть и весь
путь.               С.ШИШКИНА.
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Конкурсная комиссия муниципального
 образования«Сланцевский район»
ОБЪЯВЛЯЕТ ОТКРЫТЫЙ КОНКУРС

на право заключения муниципального контракта
на выполнение работ по рекультивации существу-
ющей несанкционированной свалки у дер. Печур-
ки Сланцевского района Ленинградской области,
площадью 2,9 га.

В конкурсе могут принимать участие юридические
лица и индивидуальные предприниматели без образо-
вания юридического лица, зарегистрированные в Рос-
сийской Федерации.

Конкурс проводится по 1 лоту: Рекультивация су-
ществующей несанкционированной свалки у дер. Пе-
чурки Сланцевского района Ленинградской области,
площадью 2,9 га.

Лимит финансирования – 500 тыс. руб. Сроки
строительства: август-октябрь 2003 года. Заказчик:
Отдел капитального строительства администрации му-
ниципального образования «Сланцевской район». Ис-
точник финансирования – бюджет муниципального
образования «Сланцевский район» на 2003 год. Орга-
низатор конкурса: Администрация муниципального об-
разования «Сланцевский район» Ленинградской облас-
ти.

Заинтересованные лица могут получить допол-
нительную информацию и конкурсную документа-
цию у Организатора конкурса по адресу: 188560, Ле-
нинградская область, г. Сланцы, пер. Трестовский, д. 6,
тел. (81274) 23901. Конкурсные заявки должны быть
доставлены по адресу Организатора до 17 часов 30
июля 2003 года.

Вскрытие конвертов с конкурсными заявками
будет произведено в 11 часов 01 августа 2003 года
по адресу: 188560, Ленинградская область, г. Сланцы,
пер. Почтовый, д. 3 (администрация МО «Сланцевский
район») в присутствии представителей Претендентов.

СЛУЖБА ДЛЯ
НАСТОЯЩИХ
   МУЖЧИН

Начало на стр.2
«Основные расходы

связаны с повышением
денежного довольствия
контрактников и строи-
тельством нового жилого
фонда» - сказал Министр
Обороны С.Иванов в ин-
тервью корреспонденту
газеты «Красная звезда».

Согласно утвержден-
ному плану идет строи-
тельство военных город-
ков Череха и Завиличье,
в августе 2003 года будут
введены в строй 4 слу-
жебных, жилых дома.
Всего планируется ввес-
ти в эксплуатацию 1570
квартир. После 10 лет
выслуги – квартира пре-
доставляется в собствен-
ность военнослужащему.
Пока размещение лично-
го состава производится
в благоустроенных обще-
житиях, переоборудован-
ных для проживания 2-3
человек.

Размер денежного до-
вольствия военнослужа-
щих, проходящих воен-
ную службу по контракту
в 76 ВДД, (в зависимости
от звания) составляет:
ежемесячно от – 5300 до
– 6100 рублей, единовре-
менное вознаграждение
– раз в год – от – 7000 до –
11800 рублей, материаль-
ная помощь – раз в год –
от 4400 до – 7900 рублей.
Кроме того, выдается
продовольственный
паек, денежная компен-
сация на курортно-сана-
торное лечение – 6 мини-
мальных  размеров опла-
ты труда на самого воен-
нослужащего и по 3 мини-
мальных размеров опла-
ты труда на каждого чле-
на семьи. За участие в эк-
сперименте военнослу-
жащим, проходящим воен-
ную службу по контракту
в 76 ВДД, выплачивается
денежная премия в раз-
мере 2500 рублей ежеме-
сячно.

Военнослуж ащие ,
проходящие военную
службу по контракту,
пользуются всеми льго-
тами, предусмотренными
Федеральным Законом
РФ «О статусе военнос-
лужащего».

С.РАЗВОРОТНЕВ.,
начальник 4-го

отделения объединен-
ного военного комисса-

риата города Сланцы.

 

В детском саду  № 11 прошла неделя
«Безопасной жизни детей». С вос-

питателями был проведен инструктаж по
предупреждению детского дорожного
травматизма. А с детьми   – беседы. В игро-
вой форме, с использованием иллюстра-
ций, были рассмотрены ситуации правиль-
ного поведения на улице. Детей познако-
мили с правилами езды на велосипеде,
провели экскурсии по городу -  знакомили
с этими правилами. Прошли беседы и с ро-
дителями.

Лету посвящался конкурс рисунков
на асфальте, в котором участвова-

ли все малыши детского сада № 2. Рисова-
ли солнце, цветы, синее небо. Этой поре
посвящался и конкурс стихов. В нем также
принимали участие все группы. А недавно
прошел День театра, где каждая группа по-
казывала небольшой спектакль.

На базе детсада № 15 работает лет-
ний оздоровительный лагерь, в ко-

тором тоже в основном дошкольники. Они
подготовили спектакль «О глупом мышон-
ке» и пригласили на представление малы-
шей, посещающих детсад.

На выставке
 в Аничковом

дворце
В мае завершился фести-

валь детского рисунка «Санкт-
Петербург блистательный»,
организованный Международ-
ной детской художественной
галереей. Посвящался фести-
валь 300-летию Санкт-Петер-
бурга.

В нем принимали участие
и учащиеся Сланцевской дет-
ской художественной школы –
на фестиваль было отправле-
но около 20 работ. 4 работы
вошли в число победителей и
были помещены на выставку,
которая размещалась в Анич-
ковом дворце. Там демонстри-
ровались работы Кати Захаро-
вой  «Мосты на Неве», Алеши
Львова «Ночной мотив» (педа-
гог Л.Н.Лындаева), Кирилла
Финогенова, которому только
6 лет, «У медного всадника»
(педагог Н.Ю.Терентьева). А
работа Ильи Шмонина «Раз-
говор друзей» (педагог
С.Н.Прокофьева) попала не
только на выставку, но и в кра-
сочный каталог. Этот каталог
пришел в художественную
школу, а получить его могут и
все победители фестиваля.

                           Инспекция МНС России по Сланцевскому району
 ДОВОДИТ до сведения организаций и индивидуальных предпринимателей,

 что с 28 июня 2003 года вступил в силу Федеральный закон от 22.05.2003 г. № 54-
ФЗ «О применении контрольно-кассовой техники при осуществлении наличных де-
нежных расчетов и (или) расчетов с использованием платежных карт» (опубликован:
«Российская газета», № 99, 27.05.2003 г.).

Статьей 2 указанного закона предусмотрено применение контрольно-кассовой
техники на территории Российской Федерации в обязательном порядке всеми орга-
низациями и индивидуальными предпринимателями при осуществлении ими на-
личных денежных расчетов и (или) расчетов с использованием платежных карт в
случаях продажи товаров, выполнения работ или оказания услуг.

По всем вопросам, связанным с применением контрольно-кассовой техники и
бланков строгой отчетности, можно обращаться в налоговую инспекцию по чет-
вергам с 10 час. до 13 час. и с 14 час. до 17 час., кабинет № 28 (телефон 2-48-75).

Из областного бюджета получено дополнительное финансирование на организа-
цию общественных работ: 100 тысяч рублей – на оплату труда, 20 тысяч рублей – на
приобретение инвентаря. Центр занятости населения заключает договор с МП «Ком-
бинат благоустройства города» по созданию мест для организации общественных ра-
бот.

Деньги на организацию  общественных работ
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Каждое воскресенье – 6, 13, 20 и 27 июля – Петродворец
 (взр. – 180 р., дети – 160 р.)
5-6 июля – Валаам (проезд, питание, проживание, экскурсии)
взр. – 2000 р., дети – 1800 р.
10-14 июля – Золотое Кольцо России (проезд автобусом и поездом,
питание, проживание, экскурсии по городам Переяславль-Залес-
ский, Гусь-Хрустальный, Владимир, Боголюбово, Суздаль-Серги-
ев Посад – Москва) взр. – 4400 р., дети – 4100 р.
13 июля – Псков – Печоры (Псковский Кремль и Печорский монас-
тырь) взр. – 350 р., дети – 330 р.
18-21 июля – Витебск-Минск (автобус) взр. – 3400 р., дети – 3200 р.
19 июля – С.-Петербург – (дельфинарий и ЦПКО)
взр. – 290 р., дети – 270 р.
20 июля – Кронштадт – взр. – 350 р., дети – 330 р.
24-28 июля  - Москва – взр. – 5000 р., дети – 4500 р.
(проезд автобусом и поездом, питание, проживание, экскурсии)
26 июля – Выборг (рыцарский турнир и экскурсии)
взр. – 580 р., дети – 560 р.
ВСЕ ВИДЫ ОТДЫХА:- дома отдыха и пансионаты- все страны зарубе-
жья- отдых на море- морские и речные круизы
Работает магазин «горящих путевок» - хороший отдых по низким це-
нам!

ТУРАГЕНСТВО « НИКА» ПРЕДЛАГАЕТ В ИЮЛЕ

Н а ш  т е л е ф о н  2 - 2 6 - 6 7 .

Мы ждем вас с 10 до 19 часов, обед с 14 до 15,
кроме субботы и воскресенья.

ПРОДАЕТСЯ
ВАЗ 21053

выпуск
декабрь 1997

года.
Цена 1200 $.

Справки по тел.
2-23-36 .

К У П Л Ю
ф у н д а м е н т н ы е
б л о к и  и  п л и т ы

п е р е к р ы т и я .

Т.8-275 2-46-64
Куплю для постоянного проживания

уютный зимний теплый дом с участком или
квартиру с удобствами. Тел.9273797 МТС.

ОРГАНИЗАЦИЯ
 недорого

  а/погрузчик  (б/у )

 

грузоподъемностью от 1 тн и
выше,     двигатель

ГАЗ 21 (Волга)

 

 
 

 

 

 

 

Лицензия ТД-0005352
выд. Ком.по сп. и тур.
Прав.Лен.обл.

26.06.03. утерян
портфель с доку-
ментами у кафе
«Омега». Нашедше-
го просьба вернуть
за вознаграждение.
Тел. 89217549833.

Кирпич силикатный        – 4,90 руб.
Стекло 4 мм 1 кв.м.(с нарезкой)    - 190 руб.
Шифер УВ-6                                        -  77 руб.
Рубероид /15 кв.м./                        - 174 руб.
Кирпич для печей              - 8,95 руб.
Глина в мешках 1 кг              - 1,30 руб.
Каски защитные                     - 20 руб.
Поручни пластмасс. /1 пм/   - 10 руб.

 2 - 1 3 - 3 9 ;  7 3 - 0 3 - 9

 

Сланцевское шоссе,д.7Те л е фо н ы
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Сниму жильё
на ваших услови-
ях, рассмотрю все
варианты. Тел.2-
48-31 с 9 до 17
час., тел. 8 921 751
45 34.

Продается 2-
комнатная кв., 2
эт., кирпич. (МЖК).
Без посредников.
Тел. 2-13-41.

П р о д а е т с я
петух. Звонить ве-
чером 2-19-07.

П р о д а е т с я
кирпич от раз-
борки (целый) в
любом количе-
стве. Цена 1 руб.
50 коп. - 2 руб. за
штуку с погрузкой.
Вывоз ваш. Тел.

35-333

П р о д а е т с я
дом на берегу
Чудского озера,
д.Лаптовицы. Т.34-
706.

Куплю 2- или 3-комнатную квар-
тиру в д.Гостицы. Т.64-458

Куплю зимний дом или квар-
тиру с удобствами для постоянно-
го проживания. Тел.в СПб
(812)3256925 с 10 до 18 час. По
раб.дням.

 

Заработная плата от 4.000 и
выше при выполнении смен-
ного задания.

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

 

Телефон

о б о р уд о в а н и я  э н е р г о -
к о м п л е к с а  и  к а р то ф е л е -
сортировальных пунктов .

 

 ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ:
 

 4-5 разряда  для ремонта

 

Справки
по телефону:

 

 (ул. Кирова, 50)
 

 

ПОКУПАЮ акции
  «Промышленно-
  строительного
       банка».
Т.8 911 9752999.

Заработная плата высокая.
Обращаться по адресу:
Комсомольское шоссе,-
дом 11. Телефон

 

на постоянную работу
 

(прораба) с опытом работы.
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Лицензия № 24-0658 от 14.01.2002 г.
Св-во об аккр. № 0536 от 15.03.2002 г.

Институт ускоренного обучения (СПб)

                             Государственный диплом
Высшее образование за 2 года для всех, имеющих полное среднее образование
                        Занятия 2 раза в месяц по выходным.

          Для удобства студентов возможно проведение выездных занятий
в г. Кингисеппе.

Специальности:
  «Финансы и кредит», «Бухгалтерский учет, анализ и аудит»,

«Экономика и управление на предприятии (по отрасли)», «Государ-
ственное и муниципальное управление», «Менеджмент организации».

Стоимость обучения 1800 рублей в месяц.
Начало занятий: 09.08, 23.08, 06.09.2003 г.

Справки по телефонам: (812) 973-67-16, 973-92- 88.

Вам поможет избавиться от алкого-
лизма, табакокурения, избыточно-

го веса кодирование по методу А.Р.Дов-
женко. Лечение проводит врач-психо-
терапевт из С-Петербурга ГРОМЫКО
Д.И. в городском Доме культуры по
адресу: г. Кингисепп Ленинградская
область, пр. К.Маркса, дом 40 (у ав-
тобусной станции) 18 июля. Начало
в 11 час. 30 мин.
Справки по телефону 8 (275) 2-55-40.

Лицензия № 09828 от 02.08.2001 г. выдана Комитетом по
Здравоохранению Правительства Ленинградской области.

 


